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Danke erstmal für die ersten 2 Antworten die mir großen Mut machen. Aber war auch
rauszulesen das es schon sinnvoller wäre sich eine AMD Metal unterstützende Karte zu holen
um auf ein neueres OSX als HS zu setzen. Ein Hackintosh Laptop hätte ich ja bereits als Basis ,
das hilft ungemein bei dem Projekt. 
Bloß mit OC habe ich mich noch nicht beschäftigt, aber ich denke da werde ich nicht herum
kommen und Support benötigen , geht schon los beim Bootstick erstellen. Benötigen werde ich
auch noch WLAN Karte, wo ich auch eine Empfehlung brauch. Naja dann werde ich mal den
Markt im Bezug auf GPU beobachten.

Danke erstmal
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